

Projekt Torkirche

Das Hennebergische Museum Kloster Veßra wird nicht nur als Museum und Kulturstätte wahrgenommen, sondern ganzjährig als Bildungs- und Tagungsort sowie für festliche Zeremonien bei museumseigenen Veranstaltungen und auch durch Anmietungen Dritter genutzt. Zentraler Ort der meisten Veranstaltungen ist die Torkirche, die mit ihren ca. 80 m² den größten Veranstaltungsraum auf dem Museumsgelände bietet.

Mit Unterstützung der Regionalen Aktionsgruppe LEADER Hildburghausen/Sonneberg und dem europäischen Förderprogramm ELER konnte die Torkirche nun zu einen modernen Konferenz- und Veranstaltungsraum umgestaltet werden.

Nicht nur die neue Möblierung, sondern auch die Ausstattung mit moderner Kommunikations- und Veranstaltungstechnik und das Equipment zur Versorgung der Teilnehmenden schaffen ideale Voraussetzung für die nachhaltige Etablierung verschiedenster Veranstaltungsformate (Tagungen, Konzerte, Lesungen, Kinovorführungen, Workshops).

Wir bedanken uns für die Unterstützung der RAG LEADER HBN/SON und dem Fördergeber des Thüringer Landesamtes für Landwirtschaft und Ländlichen Raum.